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お便りありがとうございます。今回は誌面の都合で少ししかご紹介できま

せんでしたが、今年も読者のみなさまからのご意見、ご感想をお待ちして

います。掲載させていただいたみなさまには記念品をお送りさせていただ

きます。�

�

�

ヒヌマイトトンボは、日本にしかいないトンボだと書いてありました。私のお

父さんは、昔岐阜にいた時、よく川辺を飛んでいるのをつかまえたことが

あると言っていました。最近は、そのトンボも見かけることが少なくなってき

たと言っています。もっとヒヌマイトトンボを大事にして、貴重な生きた財

産を末永く育てていきたいと思います。　　　　　中川佳子（長浜市）�
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11月29日の「土木体験隊」に参加しました。一緒に参加した友達（高齢者）

にはじめてこんな施設を知ったと喜ばれました。「ビワズ通信」は琵琶湖

の生態系、水質などについて問題意識をより明確にすることができます。

これからもよろしくお願いします。　　　　　　　　森田房男（大津市）�
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先日、ウォークラリーで淀川を歩きました。ワンドで釣りをする人が多く、そ

して同じようにゴミも多く、淀川がかわいそうになりました。ツマグロヒョウ

モン、きれいな蝶ですね。私はイトトンボが大好きですが、最近見かけるこ

とが少なくなりました。 　　　　　　　　　　　　大西さゆり（大阪市）�
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ヨシの人工植栽により、琵琶湖の水質、鳥や昆虫等が復活しているなど、

琵琶湖新発見にうれしくなりました。湖岸に保護地区、保全地域が随所

にあり、水の浄化にも役だっていると思え、心強いです。ヨシ原に生息す

る野鳥、魚、昆虫、稀少動物に幸あれと祈りました。　布垣君子（名古屋市）�
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